

Agrupación de Pacientes Oncológicos por ida de jefa de Servicio de Oncología de HCM:

"Las autoridades deben asegurar un reemplazo oportuno. Nuestros pacientes no pueden esperar"

- La doctora Evelyn San Martín partirá a Santiago en las próximas semanas para devolver su beca de especialidad.

Jesús Nieves
 jnieves@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

“

Esperamos que esta situación no afecte la continuidad de los tratamientos”.

Pérdida de horas



Más de 160 horas de especialidades v 46

La jefa del Servicio de Oncología del Hospital Clínico, doctora Moyra Durán.

Magallanes, doctora Evelyn San Martín, dejará de cumplir funciones el 1 de abril de este año.

La razón es que retornará a Santiago para devolver su beca de especialidad en el Instituto Nacional del Cáncer.

Su puesto estará a cargo de la jefa de Radioterapia

Hasta el cierre de esta edición el Hospital Clínico no emitió declaraciones al respecto.

La noticia cayó de sorpresa en la Agrupación de Pacientes Oncológicos de Magallanes. Su presidenta Vilma Valenzuela, indicó que la decisión no les fue comunicada y solicitarán respuesta concreta.

“Esperamos que esta situación no afecte la continuidad de los tratamientos ni el desarrollo

del polo oncológico en Magallanes. Solicitamos a las autoridades que in-

formen con claridad y aseguren un reemplazo oportuno, porque

nuestros pacientes no pueden esperar”, señaló Valenzuela.



La doctora San Martín ha sido un pilar clave en la atención de los usuarios.

CEDIDA